
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日中も段々暖かくなり春らしい陽気になってきました。今年の花見は新型コロナウィルスのため自粛する

ように要請されているためとても残念です。感染者をなるべく抑えようと週末外出を控えたりしています

が関東の方では感染者数が急増しています。規模の拡大を防ごうと対策を政府は練っていますが、患者さ

んが増えるばかりで手に負えない状況が世界まで影響を及ぼし、各業界が落ち込んでいます。今年開催予

定だった東京オリンピック・パラリンピックも来年の夏に延期されました。あと長い間活躍され続けてき

たタレントの志村けんさんの病死で泣きたいくらい立ち直れないと、かなりショックを受けました。新型

コロナウィルスは甘く見てはいけないと痛感しました。政府から不要不急の外出を控えるように要請され

ていますが、人が混雑するような場所はなるべく避けて、外出するときはマスクで予防して、帰宅後は手

洗いやうがいを心掛けて下さい。一刻も早く終息するように心から願います。 

 

３月にメンバー全員で、椎茸の原木に何箇所か機械で穴をあけて菌を植えました。手作業でしたので時間が掛かりま

したが、無事に終えました。次に貴志の畑でジャガイモを植えました。畝の間にある程度の深さで溝を作りながら、

掘って行きました。その後にジャガイモと肥料を入れて、土を被せました。３月の中旬にセルトレイに夏野菜の種を

撒きました。今年も大きく育つように祈りながら撒きました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畑で栽培している野菜を切って、乾燥器でじっくり乾燥させて袋詰めにした

ものを、三田市役所にあるアンテナショップ「きらり」にて販売しています。

とても美味しいのでご賞味下さいませ。ご感想もお待ちしております。 

お米も販売しています。昨秋獲れた新米です。ぜひご賞味下さいませ！  

感想もお待ちしています 

三田ゴルフクラブの近辺にある喫茶店「吹上の森」へ行って

来ました。自然の森に囲まれた古い民家を改装した喫茶店

で、古い器具や懐かしい小物があって落ち着いた雰囲気の

中、リラックスが出来ます。注文したのは季節限定のさくら

パフェ、周りの景色を見渡しながら待っているとパフェが到

着。甘さ控えめでふんわりとした食感のアイスクリームに小

豆餅が入ってとても美味しかったです。 

 

三田市永沢寺の山奥にある『パン工房のら』へ行って

来ました。口コミで評判が良いと書かれていたので、

いつかは行って見たいと思いました。車を走行して行

くうちに段々街から外れて山の中へ、最初はこんな場

所にあるのかと不思議に思いました。到着すると山の

奥に一軒の家があって、看板に『パン工房のら』と書

かれていました。早速入ってみると、美味しそうなパ

ンが並んでありました。先にパンを購入して店員さん

が石釜で焼いてくれます。こんがりしてパリパリした

食感でとても美味しかったです。 

 

 


